

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Obstetrica : das Hebammenfachmagazin = Obstetrica : la revue spécialisée des sages-femmes**

Band (Jahr): **121 (2023)**

Heft 8-9

PDF erstellt am: **21.07.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

## Chère lectrices, cher lecteurs

«Le thème «Sages-femmes en situation de crise» a permis de développer les difficultés de notre profession face à différents aspects, tels que la pandémie, la politique professionnelle, les migrant·e·s ou la santé mentale des professionnel·le·s.»



Anne-Gaëlle Duay et Edith De Bock, présidente et membre de la section Valais romand de la Fédération suisse des sages-femmes.

La section du Valais romand s'est proposée pour être la section invitée lors du Congrès des sages-femmes les 24 et 25 mai dernier au Forum de Fribourg, exactement 40 ans après sa dernière participation. Un groupe de sages-femmes s'est spontanément formé pour organiser des animations. Nous avons mis en place un stand aux couleurs du Valais favorisant l'échange et le partage entre les différent·e·s participant·e·s du congrès. La réalisation d'un film illustrant nos pérégrinations dues aux spécificités géographiques de notre canton a pu mettre en avant quelques difficultés que nous pouvons rencontrer dans notre profession, tout en conservant la convivialité qui caractérise le Valais.

En effet le thème de ce congrès «Sages-femmes en situation de crise» a permis de développer lors des différents exposés et ateliers les difficultés de notre profession face à différents aspects, tels que la pandémie, la politique professionnelle, les migrant·e·s ou la santé mentale des professionnel·le·s... Nous savons toutes et tous que notre profession est indispensable dans la promotion de la santé des femmes et des familles. Cependant en parler et échanger sur ces thèmes est utile pour avancer et s'améliorer sans cesse, surtout quand les exigences de qualité sont toujours plus élevées.

Nous avons expérimenté le deuxième congrès avec ce nouveau concept de section invitée. Cette expérience a été très enrichissante pour nous. Ce projet, très investi par notre comité d'organisation, a permis de partager une nouvelle expérience positive et de resserrer les liens entre nous.

Nous remercions le comité et tou·te·s les intervenant·e·s pour leur travail qui permet au congrès d'exister, le secrétariat pour sa collaboration, nos prestataires valaisans qui nous ont aidées pour ce projet, ainsi que toutes les sages-femmes valaisannes qui se sont investies. Nous espérons que d'autres sections trouveront autant de plaisir à organiser leurs animations pour les prochains Congrès suisses des sages-femmes.

Cordialement,

Anne-Gaëlle Duay

Edith De Bock